

À Saint-Nazaire, le bâtisseur Frank Lang est décédé

Âgé de 82 ans, Frank Lang était ingénieur centralien et a dirigé l'entreprise de bâtiments et travaux publics du même nom de 1970 à 2012, à Saint-Nazaire.



Frank Lang a repris l'entreprise tenue par son père de 1938 à 1970. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) - Benoit ROBERT.

Publié le 09/01/2025 à 10h00

À Saint-Nazaire, il a été le bâtisseur de nombreux ouvrages comme des bâtiments de la cité scolaire, le théâtre Jean-Bart, les HLM de la Chesnaie et d'autres lieux emblématiques à La Baule ou au Croisic. Comme annoncé par nos confrères de [Presse-Océan](#), Frank Lang est décédé ce mercredi 8 janvier, à l'âge de 82 ans, d'une crise cardiaque.

Dans un livre publié en 2018 (chez Liv'éditions), l'auteur Noël Guetny revient sur l'épopée de la société Lang construction, une entreprise familiale spécialisée dans le BTP et dont l'histoire a commencé en 1901. Frank Lang, ingénieur centralien, a dirigé la PME de 1970 à 2012.

« Un fort caractère »

Dans un entretien paru dans nos colonnes en 2019, il revenait sur son expérience et celle de son entreprise : « **Dès 1947, pour ne pas laisser un groupe extérieur venir prendre les marchés ici, les corps de métiers se sont regroupés, d'abord pour le centre commercial Marceau (sur le site du Ruban bleu actuel), puis pour la cité scolaire (1958).** » Son père, Bernard, a pris provisoirement la direction du groupement des entreprises. Frank Lang a pris la suite.

Il a connu l'ancien maire de Saint-Nazaire Joël Batteux en classe prépa à Nantes. Les deux hommes aux forts caractères se connaissaient bien. « **Avec les élus, on ne peut pas faire de coups tordus, car on les rencontre le lendemain. On doit avoir des relations client-fournisseur avec respect de la parole donnée, sans connivence** », racontait Frank Lang.